



Assemblée des Premières Nations
Québec-Labrador

INVITATION AUX MÉDIAS

LANCEMENT D'UNE NOUVELLE ÉCOLE CRÉÉE POUR ET PAR LES PREMIÈRES NATIONS, PROPULSÉE PAR L'ÉCOLE DES DIRIGEANTS HEC MONTRÉAL

Tiohtià:ke (Montréal), le 18 novembre 2021 – L'École des dirigeants HEC Montréal, en collaboration avec l'Assemblée des Premières Nations Québec-Labrador, invite les représentants des médias à une conférence de presse, lors de laquelle sera dévoilée l'École des dirigeants des Premières Nations.

QUOI? LANCEMENT DE L'ÉCOLE DES DIRIGEANTS DES PREMIÈRES NATIONS

QUI?

- Manon Jeannotte, consultante en développement de stratégies d'affaires et gouvernance des Premières Nations, co-initiatrice de l'École des dirigeants des Premières Nations
- Me Ken Rock, avocat et directeur général, Société de développement économique d'Uashat mak Mani-utenam, co-initiateur de l'École des dirigeants des Premières Nations
- Chef Ghislain Picard, l'Assemblée des Premières Nations Québec-Labrador
- Serge Lafrance, professeur associé et directeur de l'École des dirigeants HEC Montréal

QUAND? Jeudi 25 novembre 2021, à 10 h 45

OÙ? Le Centre Sheraton Montréal

Salon 6
1201, boulevard René-Lévesque Ouest
Montréal (Québec) H3B 2L7

NOTE : Nous invitons les journalistes à s'accréditer au préalable. Le passeport vaccinal sera requis pour accéder à la conférence.

RENSEIGNEMENTS, ACCRÉDITATIONS ET DEMANDES D'ENTREVUES

Pour l'École des dirigeants des Premières Nations et l'APNQL :
Éric Duguay
Responsable des relations médias
Cellulaire : 514 377-1980
e.duguay@seize03.ca

Pour l'École des dirigeants HEC Montréal :
Émilie Novales
Conseillère principale, relations avec les médias HEC Montréal
Cellulaire : 438 520-3536
emilie.novales@hec.ca